



Un geste pour la planète : éteindre !

La journée se termine,
Archibald rentre chez lui.
Et si on éteignait les lumières ?
Colorie en noir les ampoules petites et
grandes dissimulées çà et là
dans le dessin.



Economisons l'énergie

Partons à la recherche des gaspillages d'énergie dans notre propre maison...

- Pensons à éteindre **les appareils électroniques** laissés en veille comme l'ordinateur, la télévision lorsque nous n'en avons pas l'utilité.

- Bannissons les ampoules halogènes* et optons pour les **ampoules LED basse consommation**. Elles sont à la fois plus durables, moins gourmandes en énergie et plus performantes. Et surtout, **éteignons la lumière lorsque nous quittons une pièce !**

- **Diminuons le chauffage** d'1°C, ce qui permet d'économiser 7 % d'énergie.

Le sais-tu ?

Chaque soir, nos villes et villages s'illuminent. Ces éclairages, rarement optimisés, génèrent **une pollution lumineuse** qui a des effets désastreux sur notre environnement, la faune, sur notre santé, sur notre sécurité et sur notre consommation énergétique. Le CAUE et l'ANPCEN* ont publié une fiche-conseil sur cette thématique.

